
Chères doctorantes, chers doctorants, 

Je suis Ronan BERNEDE, engagé en troisième année de doctorat en oncologie à l’Université 
de Strasbourg. Je me présente aujourd’hui à la Commission de la recherche pour représenter 
la voix des doctorants au sein de notre université. 

Aux côtés de ma suppléante, Mme MUSCH Ambrosia, nous porterons la liste Union des 
doctorants pour porter un message simple : chaque doctorant mérite d’être écouté, 
soutenu et pleinement reconnu comme un acteur à part entière de la recherche. 

Notre parcours doctoral est une aventure exigeante, à la croisée de la formation et du travail 
de recherche. Pourtant, trop souvent, les doctorants manquent d’accompagnement face aux 
difficultés de financement, d’encadrement ou de reconnaissance professionnelle. Mon 
objectif est clair : faire entendre nos besoins et défendre nos droits au sein des instances 
universitaires. 

 

Je m’engage à : 

 Être un élu accessible et à l’écoute, en maintenant un dialogue permanent avec les 
doctorants de toutes les disciplines. 

 Promouvoir une meilleure reconnaissance du doctorat dans le monde du travail en 
renforçant les passerelles entre recherche académique, entreprises et institutions 
publiques. 

 Renforcer l’accompagnement à l’insertion professionnelle, en valorisant les 
compétences acquises durant la thèse, en accompagnant les doctorants dans leur 
recherche d’emploi et en développant les liens avec les entreprises et institutions 
publiques. 

 

Je crois en une recherche vivante et ambitieuse, portée par des jeunes chercheurs écoutés 
et valorisés. Ensemble, faisons de la voix des doctorants une véritable force de proposition 
au service de la recherche et de notre avenir commun. 

 

Ronan BERNEDE,  
Tête de liste Union des doctorants – pour une recherche qui nous rassemble. 

 

 

 

 

 



English version  

Dear PhD candidates, 

My name is Ronan BERNEDE, currently in the third year of my PhD in oncology at the 
University of Strasbourg. I am running for the Research Commission to represent the voice of 
doctoral candidates within our university. 

Together with my substitute, Ms. Ambrosia MUSCH, we are presenting the Union of Doctoral 
Candidates list to carry a simple message: every doctoral candidate deserves to be heard, 
supported, and fully recognized as a key contributor to research. 

Our doctoral journey is a demanding adventure, at the crossroads between training and 
research work. Yet too often, PhD candidates face challenges alone whether in securing 
funding, receiving proper supervision, or gaining professional recognition. 
My goal is clear: to make our needs heard and defend our rights within the university’s 
governing bodies. 

 

I am committed to: 

 Being an accessible and attentive representative, maintaining open and continuous 
dialogue with PhD candidates from all disciplines. 

 Promoting greater recognition of the PhD in the job market by strengthening links 
between academic research, industry, and public institutions. 

 Enhancing professional development support by valuing the skills gained during the 
PhD, assisting doctoral candidates in their job search, and fostering connections with 
companies and public institutions. 
 
 

I believe in a vibrant and ambitious research community — one driven by young researchers 
who are heard and valued. Together, let’s make the voice of doctoral candidates a true force 
for progress in the service of research and our shared future. 

 

Ronan BERNEDE 
Lead candidate – Union of Doctoral Candidates: for research that brings us together. 

 


